

Solidaridad con las víctimas del accidente ferroviario

La Junta de Gobierno acordó nada más empezar la reunión hacer constar la solidaridad de la FEMP con las víctimas del accidente de tren ocurrido en las cercanías de la ciudad de Santiago de Compostela. La Federación, al día siguiente del siniestro, 25 de julio, se unió al dolor de las víctimas y de sus familias convocando un minuto de silencio en los Ayuntamientos.

El Presidente de la FEMP, Iñigo de la Serna, también transmitió su pesar al Ayuntamiento compostelano y al Gobierno gallego y mostró su reconocimiento a los profesionales sanitarios, de protección civil y a los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, así como a los vecinos de Santiago de Compostela, que desde el primer momento se volcaron con los accidentados y sus familias.